



Prévention Alcool

publié le 10/12/2013

Pour information, durant les mois de décembre et janvier, l'infirmière, sous l'impulsion du Comité d'Education à la Santé et la Citoyenneté, anime **une séquence à l'Education pour la Santé (EPS) sur le thème de l'alcool, en direction de tous les élèves de 3e de l'établissement.**

Ainsi, tous les élèves de 3è participeront à cet échange sous forme d'ateliers de 2h (par groupe de demi classe) .

Pour rappel :

- ▶ 59% des enfants de 11 ans déclarent déjà avoir bu de l'alcool, ils sont 72% à l'âge de 13 ans et 84% l'âge de 15 ans.
- ▶ En 2010, 41% des jeunes de 15 ans déclarent avoir déjà été ivres, contre 30% en 2005, à 17 ans, ils sont 59,8% à avoir été ivres, et 25,6% de manière répétée.

L'essentiel de la consommation se fait hors du cadre familial.

Nous espérons ainsi par le biais de ces ateliers de les sensibiliser au maximum sur l'alcool.